



Hecho ocurrido en un Examen de Ingreso

El hecho que se va a detallar, ocurrió en la ciudad de Rosario hace escasos días.

La Empresa "X", envía a una persona que había designado para un determinado puesto de trabajo a realizarse los exámenes de ingreso.

Esta persona designada concurre a realizarse los exámenes de ingreso a una empresa dedicada a Medicina Labora, con la cuál tenemos el orgullo de trabajar.

El profesional Médico una vez obtenido los resultados busca en Sistema si esta persona había estado en alguna oportunidad en ese lugar dando positiva la búsqueda.

El Médico se sorprende al comparar los estudios recientes con los que figuraba en el historial, ya que en su momento esta persona tenía un problema en la columna que era imposible de revertir.

Ante tal contradicción clínica, citan a esta persona a realizarse nuevamente un estudio manifestando que hubo un error. Esta persona concurre al lugar y sin que se de cuenta le sacan fotos.

Luego de haber realizado esto, llaman al titular de la Empresa "X" y le solicitan una foto de la persona que había mandado a realizar los exámenes de ingreso.

El resultado fue el esperado, eran distintas personas.

Conclusión: hoy en día es común ver personal con DNI deteriorados o extraviados. Por tal motivo, la persona quien dijo ser no era. Si bien uno no sabe si la persona que buscaba trabajo con que fin realizó todo lo mencionado (conseguir simplemente trabajo o luego de transcurrido un tiempo iniciar un juicio contra la Empresa "X" por su problema de salud) esto nos deja una enseñanza.

Que importante es que cada uno cumpla con su ROL con seriedad, ya sea como actuó el Profesional Médico en buscar si existía una historia clínica de la persona evaluada y en la Empresa "X" en realizar el examen de ingreso, cosa que hoy muchas empresas no lo realizan.